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「 」 。 、４月２８日 学年行事！、 ◇３年生はクラス毎に 遠足 へ出発 いちご狩りをしたりしながら県南の復興の様子を見学したり

寺社を巡って必勝や合格祈願、松島では遊覧船に乗ったり、蔵王高原ではアイスクリーム作りを体験したりと、思い出に残る企画で仙台高校

で過ごす最後のクラスの絆

を深めました。

◇ は 「大学模擬授２年生 、

業」を受講しました。大学

、の先生方を本校にお招きし

専門的な授業を行っていた

だきました。授業は各分野

とも２回ずつ行われ、高校

での授業とは違った専門性の高い内容に、生徒達は強い興味を示していました。午後は、ボードゲームを用いた「働き方収入仮想体験ワーク

ショップ」に参加しました。生徒はゲームを楽しみながらも、将来の収入や支出、仕事について真剣に考えていました。自分の将来のイメー

福島大学 宮城大学 尚絅学院大学 東北芸術工ジを持つよいきっかけになったと思います。この度大学模擬授業にご協力いただきました、 、 、 、

科大学 東北福祉大学 東北、 、

、 、工業大学 宮城学院女子大学

東北文化学園大学 東北生活、

、 、文化大学 北海道教育大学

の先生方、ありがと山形大学

うございました。

メンタルトレーニング講習」を受講しました。スポーツ心理学会認定スポーツメンタルトレーニング指導士の を◇ は 「１学年 、 西貝雅裕様

講師にお招きし 「高校生活に活用するスポーツメンタルトレーニング」と題して講習会を行っていただきました。メンタルトレーニングの、

目的や必要性、具体的手法など、その高度な理論や実践を楽しく、そしてわかりやすく学ぶことができました。とても貴重な機会となり、今

後はこれらを活

用していくこと

で、よりよい高

校生活につなげ

ていけると思い

ます。

４月２４日、１時間目に、放送による「総体壮行式」を行いました。生徒会執行部員による司会●総体壮行式を開催しました
で進行され、 、 ( 年)から激励の言葉があ岩井校長先生 菊池真優花生徒会長 さん 3
り、その後各部活動の代表生徒による決意表明が行われました。また、会の最後に

は今年応援団員になった ( 年)による三三七拍子で会が締めくくれら石澤圭恵さん 1
れ、全校生徒の気持ちがひとつになるのが実感できました。
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「この一年男子バドミントン部部長及川楓太さん( 年)3
はマスクの着用や消毒など感染症対策をしながら部活に

励んできました。当たり前だと思っていたことが当たり

前ではなくり、一日一日を大切に感謝の気持ちを持って

過ごすという意味に改めて気

付くことができました。 去◆

年は市立総体、県総体が中止

となり、代替大会が開催され

ました。先輩方は最後の晴れ

舞台を無観客という形で引退

することになってしまいまし

た。今年は県総体は開催され

る予定です 「感謝」を忘れず大会に臨みたいです。団。

体競技は一つのミスがチームの大きなミスとなり流れを

変えてしまうことがあります。 でチームメONE TEAM

イトを信じてベストを尽くせるよう頑張りましょう。個

人戦のある競技は一人で戦わなくてはいけない不安もあ

ると思いますが、部活の仲間と戦って学んだことを活か

して今までやってきたことを信じて頑張りましょう 」。



５月 日、第１体育館で‼２年生 旅行業者の皆さんにプレゼンテーション ３年生だけの壮行式を行いました、 1 13。
１１月末に実施予定の「ホームルーム研修旅行」に向けて、クラ ３年生だけの壮行式が行われました。例年は全校生徒

スごとに行きたい方面やＳＤＧｓ研修が可能な場所、希望の宿や の前で選手らがそれぞれのユニフォーム姿を披露し、

学年ＬＨＲ委員食事など、具体的な説明を旅行業者の皆様に行いました。業者の 決意表明をしていましたが、今回は、３

方からは、地理的条件から宿の取り方など具体的アドバイスなど の皆さんの粋な企画で、運動部だけでなく、文化部の

をしていただきました。入札は後日となりますが、研修目的が達 皆さんも今年度の意気込みを述べる場面が用意されま

、 、 。 。 、 『 』成できますよう 業者の皆様 どうぞよろしくお願いいたします した 壮行式の冒頭に が 栄光の架け橋岩井誠校長

を熱唱。３年生皆がそのサ

プライズに拍手が鳴り止み

ませんでした。

仙高生は日本語に親しむ時毎週水曜日は朝読書「ことのは」
間を大切にしてい

ます。この日、１◆生徒大会は放送とChromebookを使用して実施。
５月 日、前期生徒大会が行われました。前年度の決算報告や今 学年は井上ひさし20
年度の生徒会予算案など大切な協議事項の他に、各クラスから提 の『犯罪調書(中

出された議案をクラスごとに配付した (タブレット)を 公文庫)』を読みChromebook
使用してリアルタイムで討論しました。途中、不具合が発生しま ました。本の選択

したが、生徒会執行部や評議委員が臨機応変に対応して事なきを は学年の先生が行

得、無事、生徒大会を終了することができました。 います。

５月１日・２日の両日、エルパーク仙◇演劇部が単独公演！！
台スタジオホールを会場に、第５回演劇部単独公演を開催しました。両日

とも 「表に出ろいっ！（野田秀樹 作 「センチメンタル アマレット、 ）」

ポジティブ（前川麻子 作 」の２作品を上演し、両日とも多くの皆様）

にご来場いただき、大盛況となりました。

。◇令和3年度、ＰＴＡ総会が行われました

５月 日、今年度第 回マナーアップ運動を行いました。 11 1
４月 日、 総会・学年 ・学級懇談会・授業参観を実施し 目のマナーアップ運動を24 PTA PTA
ました。４校時目に授業参観を実施し、多くの保護者の方々にご 実施しました。集合した

参観いただきました。その後 総会 交通安全対策委員の生徒PTA
（感染症予防の観点から一部リモート） 達が、国見駅の他、通学

・学年 ・学級懇談会を実施しまし 路の途中途中に立ちながPTA
た。今年度も一層充実した教育活動が ら、元気な挨拶と共に通

行われますよう、保護者の皆様と教員 学時のマナーアップを呼

とがより協力し努めて参ります。 びかけました。

前ＰＴＡ会長や各委員長に感謝状や記念

品が贈呈されました。

(前ＰＴＡ会長鎌田美千子様 左）
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